



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VENDREDI 13 OCTOBRE 2023

## ASSASSINAT TERRORISTE AU LYCÉE D'ARRAS, LA COMMUNAUTÉ ÉDUCATIVE EN DEUIL.

Un collègue professeur de lettres vient d'être assassiné, égorgé au lycée Gambetta d'Arras. Un autre est en urgence et un agent de la cité scolaire a son pronostic vital engagé.

Le SNETAA présente ses condoléances à la famille, aux proches et adresse à tous les personnels du lycée mais aussi à tous les élèves meurtris par cet effroyable assassinat ses pensées émues.

C'est encore toute la communauté éducative qui se retrouve en deuil en plein mois de souvenir de l'assassinat de Samuel Paty.

L'heure est au deuil.

Nous sommes tous sonnés, profondément atteints par cet acte ignoble et nous aurons tous du mal à nous en remettre.

L'équipe militante du SNETAA National avec une collègue psychologue-clinicienne est mobilisée pour écouter et reconforter tous les professeurs qui en auraient besoin.